
    

        
       

  

  
  

  
    
  

    

   

        
       

        
   

  

 

A04 

ANFRAGE  DER  GRÜNEN WIEDEN IN DER  
BEZIRKSVERTRETUNG  AM  14.  MÄRZ  2024 

an Frau B ezirksvorsteherin Maga  Lea Halbwidl zum  Zeitplan für  die  
Umsetzung der  Fußgänger:innenzone  Mühlgasse. 

Um die Fußgänger:innenzone Mühlgasse noch in dieser Legislaturperiode umsetzen zu 
können benötigt es einen straffen Zeitplan. 

Es sind 

 Ein Bürger:innenbeteiligung, 
 eine Bürger:innenbefragung, 
 die Planung, 
 die Präsentation und 
 die Bauarbeiten 

zu terminisieren. 

Zu welchen 

 Zeitpunkten sind die einzelnen Aufgaben geplant und 
 wie lange werden diese jeweils dauern? 
 Zu welchem Zeitpunkt ist die Fertigstellung und Inbetriebnahme der 

Fußgänger:innenzone Mühlgasse geplant? 

Pascal Riepl 

Bezirksvorsteherin Stellvertreter 
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